
香港文匯報訊（記者梁靜儀）朱玲玲、陳法
蓉、王愛倫、莫可欣與楊婉儀等一班慧妍雅集
會員，昨日到九龍塘出席《TES 2014英國創遊
樂》學生學習計劃頒獎禮，已第三年擔任「最
佳照片獎」評判的朱玲玲，表示會先為參加者
設立攝影課程，並會考慮僅得16歲就遠赴英國
拍攝這因素，但獲獎準則一定會保持高水準。
問到日後可會帶同孫仔去外地旅遊？玲玲笑
說：「有機會都會，但暫時未去過，孫仔只得
一歲。」她又稱現在年輕一輩都用手機拍照，
不過若孫仔想學專業一點的攝影技術也會教
他。
提到早前有傳慧妍嫌流出情慾短片的馬賽對

個會有負面形象，故決定刪除對方會籍？身為
永久名譽會長朱玲玲指對方仍是會員，但詳細
情形就要問籌委會成員。問到可有見過馬賽？
朱玲玲指因慧妍有百多名會員，未能與所有會
員見面溝通，而且自己很少出席慧妍的活動。
問到可有會員因負面新聞而流失會籍？玲玲
說：「每項事都有挑戰，慧妍屹立了32年仍能
生存，其實大家都是自願性參與做善事。」

拒評今屆港姐策劃
提到新一屆港姐全民投票惹來觀眾爭議？她

希望大家要多容忍：
「我一向都沒有參與港
姐策劃，旁人不便給予
意見，加上無事情係十
全十美，無完美的方
案，大家多啲容忍。」
說到港姐亞軍的身份證
未有三粒星，會否覺得
對方無資格代表香港？
對此她避談說：「我唔
知道細節，唔講咁
多。」
會長陳法蓉談到馬賽

時，指對方仍是會員，又指慧妍不會評論會員
的私生活，故對方的私事不會再評論，並希望
事件早日過去。談到有指慧妍官方網站一度將
馬賽的照片刪除，其後又再重新放上？王愛倫
解釋可能是技術上發生問題。不過陳法蓉就表
示經查證後，發現並無此事，會員的照片不會
突然上架落架。二人口徑明顯不一致。
問到馬賽日後回港，會否仍歡迎她出席會慧

妍活動？陳法蓉重申不會干涉會員的私事，希
望大家給她多點空間，而慧妍是政府認可的慈
善機構，大家也本着善心做事，形象很好。

重申慧妍不干涉會員私事
陳法蓉否認刪除馬賽會籍
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香港文匯報訊（記者李慶全）三位出爐
港姐冠軍邵佩詩、亞軍王卓淇及季軍何艷
娟，昨日出席頒贈儀式，將價值接近五十
萬的名車頒贈予投票選出港姐冠軍而被抽
中的得獎者。邵佩詩表示她曾考獲筆試卻
沒時間再去考路試，何艷娟則正在學車
中。問她們是否都想有男友管接管送？邵
佩詩帶笑說：「公司會有車接送，何況我
又沒有男友，而且也不一定要男友是有車
階級。」她又指在香港坐交通工具其實也
很方便，而且出街有人認出她反而是開心
事。
現三位港姐要開始履行港姐責任，未來
會出席很多不同的慈善活動，其中下周將
參與《星光熠熠耀保良》。問她們會否想
早日有表演的機會，三位港姐異口同聲表
示對演出好感興趣，邵佩詩想試拍劇，王
卓淇則帶笑想一試做空中飛人，因她一向
是比較大膽。但過去鄭希怡做空中飛人曾
發生走光的意外，王卓淇認為意外是可以
避免的，何艷娟則自認是運動健將，應該
也應付得到動作場面。另港姐獲得的獎品
三人也陸續領取過，三人公認最合用和實
際的是面膜，現每晚也會在家拿來跟家人
分享。

香港文匯報訊（記者 吳文釗）無綫劇集
《使徒行者》昨日舉行祝捷會，演員苗僑偉、
陳敏之、高海寧與江美儀等，齊齊開香檳慶祝
收視高開，公布本周平均收視有29點、最高
31點，超過二百萬人次收看。
三哥苗僑偉透露今晚劇集更緊張，有一幕長

達30分鐘的槍戰場面，其中一名重要人物會
犧牲。問到有30點收視成績是否滿意？三哥

說：「可以見30，相信各方面都放心，由開始
播到現在，聽到的評論都是喜歡看，有追看
性。不過現在收視不同以前，我很多朋友都是
看myTV。」三哥認為收視仍有上升空間，因
為觀眾猜不透劇情，仍在估誰是臥底或黑警。
扮演ICAC的陳敏之就透露後半段劇情會少

穿套裝，多穿短裙上陣，她笑道：「因為有任
務要做，都有人問我是否臥底，我當然不會洩
露劇情。」敏之對收視成績很滿意，沒有因中
秋假期影響到，她更預告道：「劇集後期會很
催淚，我和沈震軒的感情線會很淒美，自己拍
攝時都喊到腫了。」即將出現在劇集的高海
寧，扮演一位有雙重身份的人，一方面是公關
公司老闆娘，另一面卻是黑道大家姐，她說：
「角色是個很有霸氣、邪惡和殺人不眨眼的
人，監製事前要求我戒掉說話有尾音，說話要
低8度、簡潔和淡定。」

香港文匯報訊（記
者梁靜儀）胡定欣昨日
以一身斯文打扮到銅鑼
灣為日式時裝店擔任開
幕嘉賓。她笑指自己染
了一頭金髮，都有點像
日本人。問到男友可覺
得她似日本妹？定欣笑
道：「有，他比較喜歡

日本style。」
日前生日的定欣，繼粉絲為
她慶祝生日後，前晚一班圈中
好友又為她慶祝，定欣說：
「我9號生日，但胡蓓蔚10號
才從上海回香港，她問我可不
可以遲一日慶祝，我又沒所
謂，所以就遲一天才開派對，
當晚全部人都穿上紅色衣服和
塗上紅唇。」她表示今年收到
很多扮靚的禮物，而男朋友就
送了一束鮮花。問到男友可有
趁機向她求婚？欣欣笑言沒
有。
近日有傳她的好姊妹胡杏

兒，約滿無綫後將北上發展賺
人仔？定欣表示不清楚此事，
只知杏兒離約滿還有段時間。
另外，有傳其舊愛馬國明與上
海小花徐佳琦發展地下情，定
欣即笑說：「他一把年紀都應
該拍拖了，除了工作都要有愛
情滋潤。」

香港文匯報訊（記者梁靜
儀）王君馨（Grace）昨日到
新城電台宣新歌《她最
好》，她解釋新歌是講述一
個女仔暗戀一個男仔，但對
方卻經常提及自己的女友有
多好。問到現實中可有遇過
這情況？Grace自言小學時
暗戀了一個男仔六年，後來
對方反過來追求她，可惜她
已經無感覺，但卻不感到可
惜。現時有個圈外男友的
她，談到男友就笑道：「現
在自己感情穩定，男朋友在
外地，都打算來港工作，再
等多兩年啦。」
久未拍劇的Grace又透露
下星期將會返上海拍攝新劇
《梟雄》，之後又要忙台
慶。問到何時才會出碟？她
坦言暫時都不會。
談到高均賢離開無綫北上
發展，Grace表示會尊重對
方的決定，而且他這幾年亦
有做生意，亦知道他好喜歡
小朋友，想結婚生B。問到
她又可有想過外闖？Grace
聲稱沒有離心，她說：「現

在 仲 好 享
受，公司畀
好 多 機 會
我，仲畀我
唱 埋 劇 集
歌，而且仲
有好多藝人
未合作過，
想學多啲嘢
先。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）黃智雯
（Mandy）、高皓正及陳宇琛昨日出席美容院
宣傳活動，身穿低胸裙的Mandy頻頻俯身大
騷身材。
Mandy透露近日愛上跟好姐妹胡杏兒、胡定

欣、姚子羚結伴行山，所以曬得古銅膚色，不
過因閒日行山，遇到的都是公公婆婆，所以沒
有艷遇發生。說到他們一班好姐妹日前同定欣
慶生，大家更約定以紅色做主題，Mandy送上
護膚品給壽星女，經常黐着一班好姐妹的
Mandy表示男友沒有乍型，自己都不會重色輕
友，問她何時結婚，她謂：「工作為重，再儲
多些錢先考慮，父母也沒催婚，順其自然。」
有傳鬧家暴的趙頌茹（Yu）在高皓正家中

借宿，高皓正否認其事，不過一直都有關心他
們，覺得周永恒（Roy）收埋了自己，他需面
對很多人生問題，這幾年大家是少了接觸，

「我最擔心Roy的健康，因他腦部有個瘤，情
緒波動較大，加上接觸過毒品會有後遺症，
(傳他仍有惡習？)我信佢無，(知否他們是否打
算離婚？)我估不會，希望這次錯有錯着，令
他們多些溝通變得更和諧。」高皓正在事發後
沒有跟他倆公婆見過面，只是短訊聯絡，感覺
到阿Yu很堅強。此外，陳宇琛表示已約滿港
視，目前忙於與兩位「星二代」曾國祥及徐偉
棟拍攝內地劇集。
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《使徒》高收三哥放心晒
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香港文匯報訊 （記者 吳文
釗）無綫劇集《大藥坊》首播
撞正中秋節，結果收視僅得18
點。昨日劇中演員鍾嘉欣、陳
展鵬、唐詩詠與高海寧等到中
草藥園落力宣傳，嘉欣希望收
視會逐步上升，最好能重回未
有互聯網前的高收視，更承諾
有30點收視會舉行池畔派對慶
祝。
剛過去的中秋節，鍾嘉欣稱

為避人潮只在家中開窗賞月，
笑問她是否與男友伍允龍一起
賞月，她以私事為由避答。至於嘉欣提議有好收視要舉行池畔派對，她說：「如
果平均收視有30點以上會舉辦池畔派對慶功，不過到時我會穿一件頭泳衣，復古
高衩那一款。」
陳展鵬也和議嘉欣的提議，希望能穿三角泳褲騷身材，他說：「開拍《張保
仔》後已經瘦了4、5磅，在悶熱的天氣下穿厚重海盜裝差點中暑，之前在沙灘拍
攝時都有幾名臨時演唱暈倒。」唐詩詠就笑稱會穿兩件頭泳衣對撼嘉欣的高衩泳
衣，笑問她有否叫緋聞男友洪永城看新劇幫手谷收視，她表示對方近日要拍新劇
《張保仔》有很大壓力，她暫時不敢勞煩他。

鍾嘉欣鍾嘉欣高衩泳衣谷收視

華哥笑言禿頭是男人之痛，他這次
做代言人，亦親身試用過該生髮

水半年時間，真的三個月內已見效，他
笑指男人之痛是失戀、無錢和無人陪，
但當頭髮回復濃密之後，男人之痛也可
以隨之消失。華哥今次也一手包辦廣
告，集男主角、導演、剪接於一身，他
笑說：「我跟這位地產界老闆是好朋
友，故落足心機更只取薄酬，而老闆也
待我很好，正物色幾個靚舖位給我。」
華哥的物業遍佈世界各地，但他仍謙稱
老闆才是大投資家，希望對方從「手指
隙」中漏幾個靚舖位給他放租，希望將
來能像做連鎖店般出租。

撐向生向太為人仗義
另談到近日一段有關周星馳的網上文

章觸怒向華強太太，遂令向太作出澄清

逐點還擊周星馳，同時圈中導演如杜琪
峯、王晶等也炮轟周星馳過去行徑的不
是，華哥雖未跟周星馳合作過，但一直
欣賞他的電影，而就事件來說，華哥認
為向生與向太也是仗義的好人，不清楚
為何會引起此誤會。
問到拍戲時有否聽其他演員「呻」過

難跟周星馳合作？華哥坦言經常聽到吳
孟達會講一下，問有否去安慰達哥？華
哥說：「要安慰
也先關心達哥的
身體，我從未見
過這樣好戲的演
員，幾好的主角
也要有綠葉在身
邊，不過現達哥
沒事了，身體也
康復了！」

一手包辦廣告只取薄酬

任達華搵靚舖任達華搵靚舖
欲做收租大王欲做收租大王

香港文匯報訊（記者 李慶全）任達華最近為一生髮水品

牌任代言人，前晚由他親自執導的廣告首播，華哥一身白

馬王子look出現，頭髮更是濃密又亮麗，大會更特別安排

幾位光頭佬跟華哥合照形成很大對比。華哥透露是次代言

只收取薄酬，而這位品牌老闆也待他很好，正物色幾個靚

舖位給他，他希望將來能像做連鎖店般出租。

高皓正擔心周永恒情緒不穩
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不
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伴
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車■邵佩詩(中)、王卓淇(左)及何艷

娟出席頒贈儀式。

■鍾嘉欣(左四)為避人潮只在家中賞月。

■向華強太太

■■任達華親身任達華親身
試用生髮水試用生髮水。。■■大會安排幾位光頭男與華哥對比大會安排幾位光頭男與華哥對比。。

■■談到有指慧妍官方網站一度將馬談到有指慧妍官方網站一度將馬
賽的照片刪除又再重新放上賽的照片刪除又再重新放上，，王愛王愛
倫倫（（右右））與陳法蓉口徑不一致與陳法蓉口徑不一致。。

■■朱玲玲將來或朱玲玲將來或
向孫仔傳授專業向孫仔傳授專業
攝影技術攝影技術。。

■■胡定欣自言染了一胡定欣自言染了一
頭金髮頗似日本人頭金髮頗似日本人。。

■■黃智雯黃智雯、、高皓正及陳高皓正及陳
宇琛台上大玩遊戲宇琛台上大玩遊戲。。

■■王君馨跟圈外男友感王君馨跟圈外男友感
情穩定情穩定。。

■■《《使徒行者使徒行者》》收視最高有收視最高有3131點點。。


